

LANZAMIENTO DIPLOMADOS 2022

Webinar gratuito 21 de octubre 2021 9:00 hrs. (hora de Chile)

Conoce la oferta académica y participa en la exposición de tres destacadas expertas:

Cómo diseñar las organizaciones del futuro con el bienestar, la felicidad y el propósito en el centro

PROGRAMA

 Palabras de la Directora de Educación Profesional de Ingeniería UC, Claudia Halabí.

• Presentación:

La fuerza de un trabajo con propósito para el bienestar y felicidad integral.

¿Un trabajo con sentido o darle sentido a nuestro trabajo?, el significado de lo que hacemos en nuestro día a día juega un rol clave en el bienestar integral de las personas. Por otra parte, las empresas y los líderes tienen el gran desafío de ayudar a conectar el trabajo diario con un propósito mayor que entregue significado, movilice y comprometa.

Expositora:

Claudia Lozano

Socia Directora en Sherpas Consulting y miembro de la Red Mujeres en Alta Dirección, donde participa como Líder de la mesa de Capital Humano. Psicóloga laboral con más de 25 años de experiencia en cargos ejecutivos en empresas multinacionales. Coach Ejecutiva (ICF), Certificación en Estudios en Ciencias de la Felicidad (HSA), y Estudio de Liderazgo y Cambio en las Organizaciones (MIT).

• Reconocimiento excelencia académica alumnos 2020.

• Presentación:

De la coherencia individual a la coherencia organizacional.

El bienestar en la 4ta revolución industrial. A través de la creación de programas de bienestar, se logran cambios en las conductas que deben observarse al interior de la organización, para alcanzar el cumplimiento de la estrategia y por ende, de los resultados esperados de la empresa. Hablaremos del puente entre lo que se declara a nivel individual y se hace organizacionalmente, y veremos el impacto que tiene en las personas y en la empresa.

Expositora:

Jessica Lagno

Cofundadora en Gesta Virtual, creadora del Programa Bienestar Conéctate, y speaker sobre coherencia individual a nivel nacional e internacional. Experta en madurez organizacional y metodologías ágiles. Certificada en Desarrollo de Capital Humano, Universidad de Nueva York (NYU) y Coach Ontológica. Psicóloga con Magíster en Psicología Organizacional, Universidad Adolfo Ibáñez. Docente en diversas universidades.

Reconocimiento excelencia académica alumnos 2020.

Presentación:

Mente, corazón, cuerpo y alma: cómo las organizaciones desarrollan el músculo de la resiliencia.

La resiliencia es un factor clave en las organizaciones, es un músculo que puede y debe ser entrenado, hoy más que nunca. Descubre cómo hacerlo de manera sencilla y sostenible en el tiempo con tips y mejores prácticas.

Expositora: Cecilia Daro

Cecilia Darquier

HR Country Lead IBM Chile. Gerente Senior con amplia experiencia en desarrollo organizacional, coaching, diversidad & inclusión, relaciones laborales y negociación, y metodologías ágiles, entre otros. Miembro de la Red Mujeres en Alta Dirección. Master en Administración de Empresas, Instituto para el Desarrollo Empresarial de la Argentina. Licenciada en Relaciones del Trabajo, AMP ESE Business School de la Universidad de los Andes. Coach Ontológico, The Newfield Network.

- Reconocimiento excelencia académica alumnos 2020.
- Palabras de la Subdirectora Comercial de Educación Profesional de Ingeniería UC, Claudia Gómez.
- Preguntas.